



Hannes Leopoldseder (AT)

Hannes Leopoldseder ist ein Mitbegründer von Ars Electronica und der Linzer Klangwolke, er hat 1987 den Prix Ars Electronica initiiert und 1991 die Idee zum ersten Ars Electronica Center entwickelt. Als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender wirkt Hannes Leopoldseder bis heute maßgeblich an den Aktivitäten der Ars Electronica mit und hat darüber hinaus zahlreiche Publikationen über Ars Electronica, den Prix Ars Electronica und die Linzer Klangwolke veröffentlicht. Hannes Leopoldseder war als Verlagslektor tätig, bevor er ab 1967 als TV-Journalist beim ORF Wien arbeitete. Von 1974 bis 1998 war er als Landesintendant des ORF Oberösterreich tätig und nahm ab 1975 zudem einen Lehrauftrag zu Audivisuellen Medien an der Universität Wien wahr. 1998 wurde Hannes Leopoldseder Fernsehintendant der Informationssparte des ORF Wien. In dieser Funktion war er österreichweit im Fernsehen für Information, Kultur und Wissenschaft, sowie für Sport und Religion verantwortlich. Seit 2009 ist Hannes Leopoldseder Honorarprofessor an der Kunstuniversität Linz, an der er seit 2008 bereits einen Lehrauftrag über Ars Electronica hat. Leopoldseder erhielt zahlreiche Auszeichnungen, darunter den Ehrenring der Stadt Linz, das Österreichische Ehrenkreuz für Wissenschaft und Kunst sowie den Berufstitel Professor.